



Statt Werbegeschenke Spende für Spielmaterial

3000 Euro für die Integrationsgruppe des Kindergartens St. Josefin Essen



Gratulation: Familie Anneken konnte zur Neueröffnung der Ausstellungshalle viele Besucher begrüßen.
Foto: Sperveslage

Wallenorst/Eszen (spe). Ein Geschenk bescherte die Firma IPW Ingenieurplanung dem Kindergarten St. Josef in Essen. „Schon seit vielen Jahren verzichten wir darauf, zu Weihnachten Werbegeschenke an unsere Kunden und Geschäftspartner zu verschicken.

Stattdessen unterstützen wir soziale und gemeinnützige Einrichtungen in den Kommunen, für die wir tätig sind“, erklärten Astrid Vieth und Rudolf Stroman. Die Gemeinde Essen sei seit Langem ein guter Auftraggeber für IPW.

Bei der Suche nach einem geeigneten Projekt wurde man,

auch mit Unterstützung durch den Essener Bürgermeister Heiner Kreßmann, auf den Kindergarten St. Josef aufmerksam. „Wir freuen uns, dass wir mit unserer Spende in Höhe von 3000 Euro in diesem Jahr die Integrationsgruppe unterstützen können“.

Nach Auskunft der Kindergartenleiterin Maria Espelage spielen und lernen 18 Kinder, von denen vier Kinder einen erhöhten Förderbedarf oder eine Behinderung haben, in der Integrationsgruppe. Das Geld aus der Spende soll für geeignetes Spielmaterial für drinnen und draußen verwendet werden.



Spendenübergabe: Pfarrer Pater Bernhard Seggewiß, Rudolf Stroman, Kindergartenleiterin Maria Espelage, Astrid Vieth und Bürgermeister Heiner Kreßmann (von links).
Foto: Sperveslage